

Pressemitteilung

Präsidentinnenwechsel nach 15 Jahren

15 Jahre lang leistete Manuela Jörg wertvolle Arbeit im Vorstand des Gemeinnützigen Frauenverein Leissigen, 10 Jahre davon als Präsidentin. Nun nahm sie ihren Hut und übergab ihr Amt an ihre Vorstandskollegin Myriam Schilling.

Die erste Amtshandlung ihrer Nachfolgerin bestand in einem emotionalen und herzlichen Abschied. Im Beisein von 45 Teilnehmenden der Jahreshauptversammlung wurden ebenso die von Jörg mit Herzblut organisierten Events, die vielen administrativen Aufgaben und das ehrenamtliche Engagement gewürdigt als auch das freundliche, herzliche und positive Miteinander gerühmt. Als Abschiedsgeschenk ersann sich der Vorstand einen neuen exklusiven Event, die „Präsidentinnen- Reise“ und übergab der scheidenden Chefin einen Hotelgutschein für ein Wellnesshotel und ein Blumenarrangement.

Thema des Abends waren neben dem erfreulichen Jahresabschluss ausserdem die Wiederwahl der verbliebenen Vorstandsmitglieder, die Aufnahme von Sarah Bühler als neues Vorstandsmitglied sowie die Erhöhung des Mitgliedsbeitrags von 15 auf 20CHF, was von allen Anwesenden gutgeheissen wurde.

Beim finalen Ausklang mit feinem Dessertbuffet wurden nochmals gemeinsame Erlebnisse in Erinnerung gerufen, Pläne für die Zukunft geschmiedet und gemeinsam verbrachte Zeit heraufbeschworen.

Text und Fotos: gem. Frauenverein Leissigen

Bild 1: Manuela Jörg (r.), scheidende Vereinspräsidentin mit ihrer Nachfolgerin, Myriam Schilling.

Bild 2: Der sechsköpfige Vorstand führt den Verein in die Zukunft: Marlene Zeller, Sarah Bühler, Myriam Schilling, Nathalie Maerten, Monika Schumann und Anita Gobeli, (v.l.n.r.).

